

**E.-PERRIER** ■ Des lycéens ont participé au concours E-Reporter, jeudi

## Dans le costume de vrais journalistes

Dans l'une des salles informatique du lycée Edmond-Perrier, ce jeudi, c'est l'effervescence.

Sous la conduite de leur professeur de français et des professeurs documentalistes, la classe de 2<sup>e</sup>7 participe au concours E-Reporter, organisé dans le cadre de la Semaine de la Presse à l'école (\*) dans onze autres établissements de Corrèze (une école, huit collèges, un lycée agricole).

Au programme de cette journée sous adrénaline, des rencontres, des interviews, des reportages et une dizaine d'articles à écrire comme de vrais journalistes pour alimenter le blog du lycée « Pétillantes actus de Perrier ».



2<sup>DE</sup> 7. La salle de rédaction s'agite à 2 heures du bouclage. PHOTO B.H.

### Course contre l'heure du bouclage

Les mouvements féministes, l'engagement d'une élève de terminale au profit du Liban, la carrière du champion de handbike Mathieu Bosredon, la défense des droits de l'homme, l'occupation du théâtre de Tulle, les pompiers volontaires, des VTTistes ou la SPA de Chameyrat de Tulle...

Sur le terrain ou par visio, les reporters d'un jour interrogent, recherchent la bonne illustration avant de se lancer dans la rédaction de leurs articles, sur des thèmes imposés par le concours ou de leur propre initiative.

« Le plus difficile, c'est le temps, soupirent Maïlys, Ashley et Fanny. Je vois plein d'articles qui de-

vraient être relus et qui ne sont pas prêts. » « C'est pas simple de trouver les bonnes questions, il y a eu des blancs au téléphone », reconnaissent Gabriel, Pierre et Kevin. « L'écriture, ça va, apprécie Pauline et Clara. Elle est plus enjouée que dans une copie. »

« Une petite communauté se crée dans la classe, apprécie leur professeur.

Et ils voient qu'informer, ce n'est pas un travail facile. » Une éducation aux médias grandeur nature.

Une seconde journée E-Reporter bouclera le concours en mai, si possible en présentiel. ■

(\*) Par la DSDEN, Canopé 19, la DDEMI (Délégue Départementale à l'Éducation aux Médias et l'Information), le CLEMI, l'OCCE et la Trousse Corrèzienne.

**Blandine Hutin-Mercier**  
blandine.hutin@centrefrance.com